

Artikel vom 08.04.2017

Frauen Union

404,- € Spende für den Kindergarten



Am 7. April 2017 trafen sich die Vorsitzende der Frauen-Union Ute Hopperdietzel, ihre Stellvertreterin Monika Jakob, Beisitzerinnen Eleonore Richter und Helga Heinrich, um den Erlös des Osterbrunnenfestes dem Kindergarten der Gemeinde zu überreichen. Die Leiterin Magdalene Schulz und die Kinder freuten sich sehr über den Scheck im Wert von 404€. Ein großer Dank geht an die Spender, die am 1. April 2017 das tolle Osterbrunnenfest besuchten.